

Federico García Lorca
Como el sol estaba orgulloso
saliendo de su sombra de
lobera.



UN ALMA EN PENA, NO. QUE NO ESTA MUERTO

Federico García Lorca...

Oigo sus lamentos por la Poesía, la Libertad y el Amor

al escuchar las criminales palabras de mando
dadas al pelotón de castigo: -Apunten, disparen, ¡fuego!

Allí acudieron, a su sensible cuerpo
todas las balas de los asesinos por la Patria.
Seguro del infeliz encuentro con la Muerte
yo sé que él exclamó con otros muy alegre:
¡Viva la Libertad! ¡Muero por haber amado el Amor!
porque infraganti en un momento le sorprendieron
una gavilla de hipócritas de Dios
excitados por matar y cantar el feliz secuestro.
Quienes seguro exclamaron ante el mando militar:
¡Que malo es recitar buenos versos fuera de tiempo!
Riendo a carcajadas como espurios necios
que pensaron que con hacer desaparecer su cuerpo
este Poeta, el que con más Amor y convincente
dejaría de existir y no le recitaríamos más
con gran gusto y con esmero. Sin embargo
le oímos con placer en paredones, en loberas, en cunetas
sabiendo de la envidia que le ocasiona a la Muerte
su Vida y Verbo que se ha extendido, y con razón
a ambos Hemisferios.

-Daniel de Culla